



José Quintanal Díaz
POESÍA

Noche de reyes

Hoy me tendré que enfadar
y no creáis que me apetece,
será con el rey Baltasar
pues no me ha traído nada.

Ni él ni tampoco Gaspar
me han dejado un regalo
así que acudiré a Melchor
que siempre ha sido el mejor.

Por ser mucho más mayor
con su larga barba blanca,
me recuerda a mi abuelo
que conmigo es un primor.

Así, con magia en Navidad
este abuelito conseguirá
que me llegue un regalito
y con él la mayor felicidad.

Santander, 05.01.2025
Noche de Reyes.